

Ciclo de charlas profesionales:

El futuro de la auditoría en el marco de las nuevas tecnologías



La constante capacitación y actualización de contenidos es un tema que la Facultad constantemente promueve e intenta mejorar. Generar nuevos espacios de intercambios y enriquecimiento entre graduados, docentes, estudiantes y personal de apoyo universitario es imperativo para mejorar los servicios que se brindan. Cabe mencionar que, es uno de los aspectos básicos para el cumplimiento de los objetivos determinados en el Plan Anual de Trabajo de Coordinación de Capacitación, desarrollado con la finalidad de cumplir con las metas fijadas en el Plan Estratégico Institucional (PEI). Por dicha razón es que el personal que se desempeña en las distintas secretarías de nuestra Unidad Académica, se encuentra en una constante búsqueda de oportunidades y posibilidades que puedan aportar al crecimiento personal y laboral de quienes conforman esta comunidad.

La charla “El futuro de la auditoría en el marco de las nuevas tecnologías” estuvo a cargo del Dr. Marcelo Rubén Giménez (Docente de la Cátedra Auditoría de la Facultad de Ciencias Económicas y Estadística de la Uni-

versidad Nacional de Rosario) y de la Mg. Martha Medina de Gillieri (Directora de la carrera de Licenciatura en Administración y Docente titular de las cátedras: Sistemas de Información para la Gestión, Gestión de las Tecnologías de Información y Seminario de Informática que se dictan en la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la UNSa). Ambos son reconocidos como prestigiosos académicos de las áreas disciplinares a desarrollar en este ciclo. Abordaron diversos temas como el desarrollo de las nuevas herramientas tecnológicas y el riesgo en las organizaciones; la gestión del riesgo y la evaluación del control interno; la auditoría y su proyección futura, entre otras temáticas de suma importancia para mantener actualizados los conocimientos de la disciplina contable.

El encuentro fue organizado por el Lic./Cr. Fernando Echazú Russo, Coordinador de Capacitación de nuestra unidad académica, y tuvo lugar el 30 de marzo en el aula A de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales. Fue también transmitida por la plataforma Zoom gracias al equipo técnico que permite realizar encuentros híbridos, por lo que graduados, docentes y alumnos avanzados pudieron acceder a esta capacitación de forma abierta y gratuita.

Además de impulsar la constante actualización, desde la Facultad, se busca la articulación con distintas actividades de investigación y extensión con el objetivo de facilitar la divulgación de los avances científico - técnicos en todas las áreas que conforman el campo de actuación específico de las carreras que se dictan. Es

de suma importancia seguir impulsando este tipo de actividades institucionales. Los distintos equipos de trabajo de la Facultad proponen asegurar la calidad de los espacios formativos brindados, los cuales son planeados de acuerdo a las necesidades y demandas que van surgiendo. El desafío es formar profesionales que puedan desenvolverse con total soltura en sus lugares de trabajo. Es el camino a seguir y el desafío por lograr, para así, de forma armónica y organizada, generar las transformaciones que buscamos.

Los días 30, 31 de agosto y 1 de septiembre se llevará a cabo el XXXVIII Simposio Nacional de Profesores Universitarios de Contabilidad Pública en Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de Salta.

Organizan de manera conjunta los integrantes del Departamento de Contabilidad Pública de la Facultad de Ciencias Económicas, Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de Salta, del que participan las Cátedras de Contabilidad y Administración Pública de las Sede Central, Sede Regional Multidisciplinaria Tartagal y Sede Regional Metán y Rosario de la Frontera y la Asociación Argentina de Profesores Universitarios de Contabilidad Pública “Dr. Juan Bayetto”.

Las fechas, temas y formas de participación se pueden consultar ingresando a: <https://apucp.com.ar/>

